

DE LA SEMANA SANTA

Con un entusiasmo grandioso recorre nuestras calles la popular Cofradía del barrio de San Telmo

El pueblo de Jerez en pleno acompaña a las imágenes. Durante el recorrido son estas aplaudidas con gran fervor dándose entusiasmas vivas. El alcalde felicita a la Cofradía por el orden y el admirable resultado. Dos detenidos que son puestos en libertad

Anteayer, día solemn de Viernes Santo, nuestra ciudad ha hecho honor a su tradición gloriosa esmaltada toda ella de virtudes sublimes que por siempre darán prestigio a Jerez. A este rincón andaluz que no se limita a conservar esta herencia preciosa sino que dirige todos sus actos a enriquecerla con gestos nobles y caballerescos.

La hidalguía de los jerezanos, los valores religiosos y cívicos, estrechamente vinculados, en un haz apretado fuertemente, brillaron con esplendor magnífico haciéndonos sentir, anteayer con un sentimiento nuevo, el orgullo más profundo de haber nacido en esta tierra privilegiada.

Jerez en pleno contempló el majestuoso desfile de la Archicofradía del Santísimo Cristo de la Expiración, que a las cuatro de la tarde, como anunciado estaba, hizo su salida procesional de la ermita de San Telmo. Desde mucho antes de la hora citada, la explanada conocida vulgarmente por las Plazas de San Telmo, ofrecía un aspecto jamás soñado. Millares de personas de todas las clases sociales se apretaban por gozar de aquellos momentos en que el pueblo de Jerez, postrado respetuosamente ante la ermita blanca, había de sentir vibrar su alma, durante tres años sometida a la privación de algo consubstancial con nuestra historia.

Este era: San Telmo, Martín Fernández, Lecheras, Empedrada, plaza de Orellana, Sol, Granadas, plaza de las Angustias, (hará estación ante la iglesia de la misma); Corredera, plaza del Arsenal, Consistorio, San Dionisio, plaza de Escribanos, José Luis Diez, Santa Isabel, Visitación, I. I. Colegial, (donde hará estación); plaza de la Encarnación, Cruces, plaza Domecq, Barranco, plaza de B. León, San Honorio, Luis de Ysasi, Coca, Juana de Dios Lacoste, Carmen, Sederis, Francos, Torneira, Alameda de Cristinas, iglesia de Santo Domingo, (donde hará estación); Larga, Lancería, plaza del Arsenal, Caballeros, Antón Daza, Cruz Vieja, Cerro Fuerte y Martín Fernández.

Abria marcha a la larga y doble fila de hermanos, el estandarte y guiones de la Cofradía, a cuya continuación iban incontables cofrades. Desfilaba en primer lugar el paso del Santísimo Cristo de la Expiración, con delicados adornos de flores y profuso alumbreado, presidiendo D. José Barea García.

A continuación la notable banda de cornetas y tambores de la Cruz Roja y seguidamente el paso de San Juan, que presidía don José Cano Quintero.

Tras este paso iba la presidencia oficial compuesta por el presidente nato, presbítero,

D. Juan Ortiz Zamudio; mayordomo, D. José Esteve Guerrero; mayordomo honorario, ilustrísimo señor don Fernando Fernández Gac; primer consillario, D. Antonio Chacón y Sanz; vice-secretario, D. Ramón de Cala y Rodríguez y hermano mayor, D. Pedro Gutiérrez de Quiljano y Medina.

Estas comisiones eran las siguientes: Hermandad de las Angustias.—Mayordomo: D. Simón López Jiménez; secretario, el diputado a Cortes D. Manuel García Atance y hermanos mayores D. Manuel Domínguez González y D. Federico de Mantaras y García-Pelayo.

Santo Entierro.—Bernardo Muñoz Carnicerito y D. José María Miranda. El Dolor.—D. Justo Martínez y García de la Peña.

La Soledad.—D. Cristóbal Romero y García Pelayo. El Prendimiento.—D. Federico C. Bafiasco y Gil.

La Flagelación.—D. Juan Mateos Núñez, D. Juan P. Bernal Blanco y Sres. Osado, Tubío, Solano y Cánovas.

Iba por último el paso de Nuestra Señora del Valle, luciendo rica candelaria y gran cantidad de flores, especialmente azucenas blancas.

Este paso, tras el que marchaba el preste, era presidido por D. José María Martín López.

Cerraba la lucida comitiva la brillante Banda Municipal, que bajo la dirección de su director D. Germán Alvarez, ejecutó varias marchas.

Al pasar la cofradía por las Puertas del Sol, fueron vueltos los pasos ante la capilla de la Yedra, a cuya puerta se hallaba colocada en su artístico paso la imagen que venera la hermandad que allí radica.

Fueron estos momentos de gran emoción, dándose vivas y repitiéndose los aplausos. Hubo en esta simpática ceremonia el correspondiente cambio de insignias con las directivas de las Hermandades.

En la plaza de las Angustias, ante la capilla, donde bajo esta advocación se venera a la Madre de Dios, se repitió la ceremonia. En estos instantes el entusiasmo fué indescriptible; millares de personas dieron a los cofrades un calor que se reflejó en las imágenes sendas ovaciones y delirantes vivas. Fué este un categórico mentis a quienes dijeron un día que España había dejado de ser católica.

Jerez, que siente intensamente pero que por carácter no se manifiesta como otras poblaciones, no obstante, expresó sus afectos a la tradición, y su fervor religioso en incansables aclamaciones.

En la calle Corredera subieron varios hermanos mayores al domicilio de nuestra distinguida colaboradora la Srta. Isabel García Pérez y Sánchez-Romate, para ofrecerle la insignia que le corresponde como antigua camarera del Santísimo Cristo de la Expiración.

Culminó el favor popular en la plaza Blén, donde innumerables personas pugnaban por ocupar los sitios estratégicos para mejor contemplar el grandioso espectáculo. Los presos de las rejas de la cárcel demostraron su entusiasmo vitoreando a la Cofradía.

Al desfilr por la calle Carmen, la Comunidad de PP. Carmelitas, con el Rvdo. P. José Sánchez Ledema revestido de capa, entonaron el «Stabat Mater», que interpretó la Schola Cantorum.

En la calle Duque de Almodóvar el gentío era inmenso. Aunque durante todo el trayec-

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORITA Doña Rita González Luque que falleció el día 2 de Abril de 1933, después de recibir los Santos Sacramentos. (R. I. P. A.)

MUY PRONTO saldrá a la luz el ALBUM-GUIA «Gran Feria de Ganados en Jerez de la Frontera» Portavoz de nuestras incomparables fiestas primaverales; el que por su extensa información Comercial, Gráfica y Literaria, es el más leído y solicitado.

A LA SIERRA La Colonia Escolar Hoy Domingo, a las siete, marchará a Ronda, lugar donde ha de residir este año, la expedición escolar de altura que anualmente organiza la Colonia Escolar Jerezana.

FALLECIMIENTO Víctima de crueldad y traición enfermada, apropiada con entera resignación cristiana, el pasado Jueves Santo dejó de existir el que fué un hombre inteligente y probo oficial carpintero.

Minutos antes de desfilr por la calle Sol la Cofradía que nos ocupa, en la esquina que forma dicha calle con la de Marifigüez, fué sorprendido un individuo que intentaba ocultar unas piedras.

SECCION DE MANTEQUILLAS Y QUESOS Centrifuga, sin sal, fresca, pos kilos, en pastillas y rollo kilo, 10 pesetas. Manteca salada de León, 10 pesetas kilo.

Concentre V. su atención en esta acertada frase: «Un producto ineficaz tiene vida limitada» Una máxima que no puede aplicarse al Jarabe Salud, por ser de todos los reconstituyentes el que más rápidamente ha combatido la ANEMIA, INAPETENCIA, CLOROSIS, RAQUITISMO, DEBILIDAD GENERAL, NEURASTENIA, etc.

¿DESEA VD. un buen vino fino de mesa de Jerez o Valdepeñas? Pídale a las Bodegas de MANUEL ESPINOSA, donde encontrará calidades desde 8 pesetas arroba en adelante y quedará satisfecho.

DE FUTBOL Los comentaristas coinciden en afirmar que el encuentro que a las cuatro y media en punto de la tarde de hoy se jugará en el Stadium Domecq, será sin duda alguna, uno de los más interesantes de la temporada.

SEVILLA SAVOY HOTEL Restaurant ODONNELL, 25 Todo confort moderno Servicio de Restaurant excelente PRECIOS MÓDICOS

De una edición a otra Nota destacadísima de las jornadas transcurridas fué el recorrido triunfal del Cristo de la Expiración y María Santísima del Valle por las calles jerezanas, que tuvo caracteres apoteósicos en la cárcel, en la calle Larga y a la salida y entrada de tan veneradas imágenes en su popular capilla.

CARBON DE COK NO DESTRUYE LAS COCINAS. NO PRODUCE HUMO, NO OCASIONA DOLOR DE GABEZA A LAS COCINERAS. ES EL CARBÓN MÁS APROPIADO PARA LAS COCINAS

Compre Vd. algo que no pierda su valor!! Compre ORO Pulseras barbadas en ORO DE LEY, para señoritas. Pulseras trenzadas en ORO DE LEY.

REGALE UNA ESTILOGRAFICA Parker Duofold IRROMPIBLE CON SUBSTITUCION GRATUITA EN CASO DE PERDIDA O ROBO. Además de ser el instrumento más elegante para escribir, una PARKER regalo, porque se substituye gratuitamente en caso de pérdida o robo.

ALFONSO EL SABIO 5 TELEFONO 1062 JEREZ

HIPOFOSFITOS SALUD LES USTED ESTREÑIDOR LES USTED BILIOSO? LAXANTE SALUD LE CURARÁ CON SUAVIDAD. Pídale en Farmacias.